
 

件
づ
く
り
が
主
な
も
の
で
、
公

益
性
は
極
め
て
限
定
的
で
す
。

減
免
基
準
に
当
て
は
ま
ら
な
い

と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。 

 

非
営
利
法
人
で
あ
っ
て
も 

有
料
で
あ
れ
ば
減
免
さ
れ
ず 

 

条
例
の
減
免
基
準
で
は
「
収

益
事
業
を
行
わ
な
い
非
営
利

法
人
で
も
、
入
場
料
な
ど
を
取

る
場
合
は
、
除
外
す
る
」と
な
っ

て
お
り
、
サ
ッ
カ
ー
ス
タ
ジ
ア
ム

は
、
こ
の
点
か
ら
み
て
も
、
固

定
資
産
税
減
免
の
対
象
と
な

ら
な
い
こ
と
は
明
ら
か
で
す
。 

 

有償で使用許可し 

使用料を免除 
 

 

無償貸し付け 

岩舟総合運動公園内に民間企業がサッカースタジアムを建設  
              建設をめぐり市と民間企業が覚書を締結(３月２３日)  

土地使用料【年間１３００万円】 
固定資産税【年間 200～300万円】  

を最大１０年間無料に！ 

一
営
利
企
業
に
10
年
間
で
約
１
億
５
千
万
円
も
優
遇 

公
平
で
公
正
な
市
政
運
営
と
言
え
る
の
で
し
ょ
う
か 

 

㈱
日
本
理
化
工
業
所
が
岩
舟
総
合
運
動
公
園
に
「
サ
ッ
カ
ー
ス
タ

ジ
ア
ム
」
を
建
設
す
る
件
で
、
３
月
23
日
、
市
は
企
業
側
と
「
覚
書
」

を
締
結
し
ま
し
た
。
覚
書
で
は
「
土
地
使
用
料
」
と
「
固
定
資
産
税
」

を
最
大
10
年
間
、
無
料
に
す
る
と
し
て
い
ま
す
。 

建
設
の
目
的
は
、
栃
木
シ
テ
ィ
Ｆ
Ｃ
が
Ｊ
３
に
昇
格
す
る
た
め
の

も
の
で
、
市
民
の
福
祉
の
増
進
に
寄
与
す
る
も
の
で
は
あ
り
ま
せ

ん
。
行
政
財
産
（
運
動
公
園
）
の
民
間
へ
の
無
償
貸
し
出
し
は
「
法
令

に
抵
触
す
る
の
で
は
？
」
と
い
う
疑
念
の
声
も
上
が
っ
て
い
ま
す
。 

 土
地
使
用
料
の
全
額
免
除 

法
令
・条
例
で
は 

原
則
「民
間
に
無
償
貸
し
出
し
で
き
ない

」 

土
地
使
用
料
に
つ
い
て
、
「
覚

書
」
で
は
、
栃
木
市
公
園
条
例

第
22

条
の
使
用
料
の
減
免
「
公

益
上
そ
の
他
の
特
別
の
理
由
が

あ
る
」
を
適
用
し
、
免
除
す
る

と
し
て
い
ま
す
。 

現
在
建
設
さ
れ
て
い
る
「
サ

ッ
カ
ー
ス
タ
ジ
ア
ム
」
は
、
サ
ッ

カ
ー
ク
ラ
ブ
チ
ー
ム
が
Ｊ
３
に

昇
格
す
る
た
め
の
条
件(
Ｊ
３

に
昇
格
す
る
に
は
、
５
０
０
０

人
収
容
で
き
る
ス
タ
ジ
ア
ム

が
必
要)

を
満
た
す
た
め
の
も

の
で
す
。
地
域
住
民
の
利
用
に

つ
い
て
は
「
配
慮
す
る
」
と
し
て

い
る
だ
け
で
、
公
益
性
は
余
り

あ
り
ま
せ
ん
。
使
用
料
の
全
額

免
除
は
「
市
長
の
職
権
濫
用
」

と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。 

 

 

市
税
条
例
で
は
、
固
定
資
産

税
を
減
免
す
る
基
準
と
し
て

「
貧
困
状
態
に
あ
る
」
「
公
益
の

た
め
に
専
用
」
「
災
害
で
資
産

価
値
が
減
少
し
て
い
る
」
こ
と

を
あ
げ
て
い
ま
す
。 

 

ス
タ
ジ
ア
ム
の
場
合 

基
準
に
当
て
は
ま
ら
ず 

 

市
は
「
市
の
Ｐ
Ｒ
、
地
域
経
済

振
興
が
期
待
さ
れ
、
公
益
性
が

高
い
」
こ
と
を
免
除
の
理
由
に

あ
げ
て
い
ま
す
が
、
サ
ッ
カ
ー
ス

タ
ジ
ア
ム
は
、
ク
ラ
ブ
チ
ー
ム

が
Ｊ
３
に
昇
格
す
る
た
め
の
条

岩舟総合運動公園内に建設が進む「サッカースタジアム」 

公平で公正な市政運営を 
求める市議会議員有志の会 

土
地
使
用
料
の
免
除 

法
令
・条
例
で
は 

原
則
「
民
間
に
無
償
貸
し
付
け
で
き
な
い
」  

 

針谷育造(09090107042) 内海まさかず(０８０４７２００３９８)  

白石幹男(09023184553) 川上 均（０９０６９２６３７６７）       

 

固
定
資
産
税
の
免
除 

減
免
・免
除
す
る
基
準
は 

「
貧
困
状
態
」
「
公
益
性
」
「
災
害
で
価
値
が
減
少
」 

市
の
条
例
に 

抵
触
し
て
い
る
の
で
は
？ 

 

 

栃
木
市
財
産
の
交
換
、
譲

与
、
無
償
貸
し
付
け
等
に
関
す

る
条
例
で
は
、
民
間
企
業
に
は

無
償
貸
し
付
け
で
き
ま
せ
ん
。 

 

こ
の
件
に
対
し
、
市
の
見
解

は
「
有
償
で
使
用
許
可
し
、
使

用
料
を
減
免
す
る
の
で
、
こ
の

条
例
は
適
用
し
な
い
」
と
し
て

い
ま
す
が
、
ま
さ
に
詭
弁
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。 

 

今までまじめに税金を納めてきたが、

口座振替から現金納付にして、市の対

応を見極め、納得したら納めたい。 

 

私
た
ち
が
滞
納
す
れ
ば
、
督
促

状
や
家
庭
訪
問
で
徴
収
す
る
の

に
、最
初
か
ら
免
除
は
お
か
し
い
。 

 
市民の声 

台風１９号、新型コロナで、

来年度の税収は大幅な減収が

予想されるときに、一民間企業

に固定資産税を無料にするな

ど、考えられない。 
 

ご意見をお寄せください 

同じ意味 
では？ 

連
絡
先 

２０２０年１０月 

議会報告 



 

 

●
突
然
、
民
間
委
託
の
決
定 

誰
が
、
ど
こ
で
決
定
・
・
・
決
裁
文
書
な
し
！ 

 

第
四
小
の
給
食
調
理
場
は
市
内
に
残
る
た
だ
一
つ
の
直
営
で
、

民
間
委
託
は
コ
ロ
ナ
人
権
問
題
で
い
っ
た
ん
撤
回
さ
れ
て
い
ま
す
。 

し
か
し
、
突
然
、
１
年
前
倒
し
で
の
民
間
委
託
が
決
定
さ
れ
ま
し

た
（
９
月
議
会
の
議
案
）
。
い
っ
た
い
ど
こ
で
決
定
さ
れ
た
の
で
し
ょ

う
か
・・・。
決
裁
文
書
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

公
式
見
解
は
、
担
当
と
教
育
部
長
が
相
談 

 

教
育
長
が
判
断 

 

正
副
市
長
が
Ｇ
Ｏ
サ
イ
ン
（議
会
答
弁
）。 

●
教
育
長
が
判
断
と
い
う
け
れ
ど 

 

「
教
育
長
の
判
断
で
決
ま
っ
た
」
と
の
こ
と
で
す
が
決
裁
文
書
は

あ
り
ま
せ
ん
。 

① 

コ
ロ
ナ
問
題
の
時
、
６
月
に
民
間
委
託
の
方
針 

② 

今
回
、
９
月
議
会
に
民
間
委
託
の
方
針 

２
回
に
わ
た
り
委
託
の
方
針
が
あ
っ
た
わ
け
で
す
が
、
教
育
委
員

会
に
は
教
育
長
か
ら
事
後
報
告
だ
け
で
し
た
。 

●
教
育
委
員
に
は
事
後
報
告
の
み 

 

教
育
委
員
会
で
は
６
名
の
委
員
の
研
究
会
に
事
後
報
告
が
あ
り

ま
し
た
が
、
疑
問
も
出
さ
れ
た
と
の
こ
と
で
す
。 

こ
れ
で
は
、
教
育
委
員
会
本
来
の
あ
り
方
も
問
わ
れ
て
し
ま
う

の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

以
上
の
経
過
を
踏
ま
え
る
と
、
教
育
委
員
会
は
形
骸
化
さ

れ
、
市
の
ト
ッ
プ
の
方
針
で
「栃
木
市
の
教
育
」
が
決
ま
っ
て
し

ま
う
事
態
と
な
っ
て
い
る
こ
と
が
考
え
ら
れ
ま
す
。 

２０２０年１０月 議員有志による議会報告です。 このチラシは、市民の皆様の貴重な浄財により制作しました。ありがとうございました。 

サ
ッ
カ
ー
ス
タ
ジ
ア
ム
建
設
。
な
ぜ
、
正
常
な
手
続
き
を

踏
ま
ず
進
め
る
の
か
、
疑
念
は
深
ま
る
ば
か
り
で
す
。 

本
来
な
ら 

３
月
議
会
で
改
正
す
べ
き 

 

本
来
な
ら
、
「
覚
書
」
を
締
結

し
た
時
点
の
「
３
月
議
会
」
で
改

正
す
べ
き
も
の
で
し
た
。 

 

市
当
局
は
「
県
と
の
協
議
に

時
間
を
要
し
た
」
と
弁
明
し
て

い
ま
す
が
、
時
間
を
要
し
た
の

は
但
し
書
き
を
追
加
す
る
部

分
で
あ
り
、
３
施
設
の
削
除
は

す
ぐ
に
で
も
改
正
で
き
た
は
ず

で
す
。
職
務
怠
慢
だ
と
言
わ
ざ

る
を
得
ま
せ
ん
。 

条
例
改
正
す
る
ま
で 

サ
ッ
カ
ー
ス
タ
ジ
ア
ム
建
設 

を
ス
ト
ッ
プ
す
べ
き
だ
っ
た 

 

条
例
改
正
が
間
に
合
わ
な
か

っ
た
な
ら
ば
、
４
月
か
ら
の
ス

タ
ジ
ア
ム
建
設
を
ス
ト
ッ
プ
さ

せ
、
改
正
す
る
ま
で
延
期
す
る

の
が
正
常
な
や
り
方
で
す
。 

な
ぜ
、
企
業
側
の
要
求
通
り

に
ス
タ
ジ
ア
ム
建
設
を
進
め
る

公
園
条
例
・
公
園
有
料
施
設
条
例
改
正 

 
 

後
追
い
で
３
施
設
を
削
除 

 

３月２３日 

市は企業側と

「覚書」を締結 

４月１日 

サッカースタジア

ムの建設始まる 

８月２８日 

条例改正の議

案が上程される 

９月２８日 

条例改正が賛

成多数可決 

条例上は「野球場」「陸上競技場」「サッカー場」が存在するが、実際はスタジ

アムが建設されているため、市民は利用できず。異常事態が半年間も！！ 

９
月
議
会
に
、
公
園
条
例
と
公
園
有
料
公
園

施
設
条
例
の
一
部
改
正
議
案
が
上
程
さ
れ
ま

し
た
。
内
容
は
岩
舟
総
合
運
動
公
園
の
「
野
球

場
」
「
陸
上
競
技
場
」
「
サ
ッ
カ
ー
場
」
を
削
除
す

る
も
の
で
す
。
い
ま
現
在
、
そ
こ
に
は
サ
ッ
カ
ー

ス
タ
ジ
ア
ム
が
建
設
さ
れ
て
い
ま
す
。
市
民
が

利
用
申
請
し
て
も
、
利
用
で
き
な
い
異
常
事
態

を
半
年
間
も
放
置
し
て
き
た
の
で
す
。 

 

賛
成
多
数
で
可
決 

議
会
の
あ
り
方
が
問
わ
れ
る 

 

９
月
議
会
の
最
終
日(

９
月

28
日)

、
条
例
改
正
は
賛
成
多

数
で
可
決
と
な
り
ま
し
た
。
誰

が
見
て
も
、
今
回
の
や
り
方
は

正
常
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
こ
の

よ
う
な
事
態
を
何
も
異
議
を

唱
え
ず
認
め
て
し
ま
っ
た
の
で

は
、
議
会
は
チ
ェ
ッ
ク
機
能
を

放
棄
し
た
と
言
わ
れ
て
も
し
か

た
が
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

反
対
は
、
針
谷(

育)

・
内
海
・

茂
呂
・
白
石
・
川
上
の
５
名 

       

条例改正の経緯 

 

の
か
、
疑
念

は
深
ま
る
ば

か
り
で
す
。 

 

 サッカースタジアム建設をめぐる問題で、岩舟総合運動

公園の３施設を削除する条例改正が提出されました。半

年間も放置してきた執行部の対応が問われています。 

 新型コロナ感染で問題になった「栃木第４小学校給食調

理場」 調理業務を１年前倒しで「民間委託」する議案が提

出されました。教育委員会の進め方が問われています。 

 

１年前倒しで実施。問われる「教育委員会」 

コロナ感染で
調理場からの
異動を決定 

県議会で取り上げら
れ、全国的な人権問
題になり、教育委員
会は人事異動を撤回 

給食調理業
務の民間委
託が議会に
提案される 

議会で、賛成
多数で可決
される 
反対は４名 

結局、現場

が翻弄され

る結果に！  

第４小の給食
調理場の調理
員がコロナに
感染 

●
議
会
に
も
事
前
説
明
な
し 

（
賛
成
多
数
で
可
決
） 

 

議
会
に
対
し
て
も
事
前
説
明
は
な
く
、
９
月
議
会
の
補
正
予
算

を
見
て
、
こ
の
「民
間
委
託
」を
知
っ
た
と
い
う
の
が
実
態
で
す
。 

こ
の
よ
う
な
中
、
賛
成
多
数
で
可
決
と
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

議
員
の
資
質
も
問
わ
れ
ま
す
。
反
対
し
た
議
員
は
、
針
谷(

育)

・
内

海
・白
石
・川
上
の
４
名
で
し
た
。 

「コ
ロ
ナ
感
染
し
た
職
員
の
方
を
職

場
復
帰
さ
せ
ず
」
で
全
国
的
な
問
題

と
な
っ
た
栃
木
第
四
小
・
学
校
給
食

調
理
場
。
い
ま
、
給
食
調
理
業
務
の
民

間
委
託
が
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

こ
の
民
間
委
託
化
に
は
大
き
な
問

題
、
疑
問
が
残
り
ま
す
。 

9月 
議会 


